

Les animaux des pôles



Seuls des animaux bien protégés contre le froid peuvent vivre dans des régions où la température moyenne est de $- 0^{\circ}$. Tous possèdent sous la peau une **épaisse couche de graisse** qui les isole du froid.

Le **morse** aux immenses canines est le plus gros (il peut peser plus d'une tonne). L'**ours blanc**, lui, peut mesurer près de trois mètres de haut.

Comme les morses, les **phoques** sont des mammifères marins plus agiles dans l'eau que sur terre.

Enfin, les **manchots** sont des oiseaux du pôle Sud qui ne savent pas voler et ne viennent sur la terre que pour se reproduire.